

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 30 de Noviembre de 2012.

IRUN

«Si hoy el Pleno habla de esto, es gracias a

la movilización social»

30.11.12 - 01:18 - I.M. | [IRUN.](#)

La plataforma Stop Desahucios estuvo presente en el Pleno y la presentación de la moción para pedir la palabra e intervenir ante los corporativos. Lo hizo con la voz de Miren Olaetxea y Bibi Liras, en euskera y castellano, respectivamente. «El tema de los desahucios forma parte de la agenda política de este Ayuntamiento, gracias a las movilizaciones sociales en contra de los desahucios. Esto pone en evidencia que la movilización ciudadana es lo que hace cambiar las cosas». También destacaron la disposición mostrada por el alcalde en la línea de «proponer a las entidades que se pueda disponer de su parque de viviendas vacías para alquiler social por un tiempo determinado». Recordaron también dos casos irundarras «uno con fecha de desalojo para el 18 de enero y otro en vías de proceso penal». Su intervención acabó solicitando un minuto de silencio «en memoria de la última víctima, en Doneztebe, derivada de esta situación». Manuel Millán, portavoz de EB, quiso acordarse también «de la empresa de cerrajería irunesa que se ha negado a realizar cambios de cerraduras en casos de desahucio. Y de los funcionarios de Justicia que han anunciado que facilitarán asesoramiento». Juan Mari Unanue, edil de Bildu señaló que su apoyo era «muestra de solidaridad hacia las personas; apoyo a una plataforma que tanto y tan bien está trabajando y expresión de nuestra rebelión ante la dictadura del capital». Antes de la votación unánime a favor de la moción, también habló Xabier Iridoy (PNV) que resaltó «que lo que nos compromete es el primer punto»: retirar el dinero de las entidades que desahucien en Irun, y alabó el trabajo en la comisión sobre desahucios.